



|| JOGJA ISTIMEWA

DINAS KEBUDAYAAN (KUNDHA KABUDAYAN)
DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Duta Museum Ajak Generasi Milenial Mencintai Museum

Dunia tidak berubah dengan museum, namun museum dapat mengubah dunia. Untuk mengencangkan promosi dan edukasi museum bagi masyarakat dan wisatawan, Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) DIY kembali membuka Pemilihan Duta Museum 2020. Ajang ini mengajak generasi muda untuk turut berkontribusi dalam memajukan museum di seluruh DIY.

Kasi Permuseuman Dinas Kebudayaan DIY, Wismarini, menjelaskan Duta Museum tahun ini mengangkat tema Museum Jogja untuk Indonesia dan Dunia. "Pemilihan Duta Museum terbuka dan gratis bagi generasi muda yang peduli dengan perkembangan museum di DIY," kata dia, Selasa (7/1).

Pendaftaran Duta Museum dibuka mulai Senin sampai Jumat (6-17/1) secara online di budaya.jogjaprov.go.id atau bisa juga di shorturl.at/abp4K dan shorturl.at/txCK5.

Pendaftar juga wajib bergabung dengan kanal sosial media Dinas Kebudayaan dan Museum DIY seperti Facebook, Twitter, Instagram dan Youtube. "Setelah itu datang ke Sekretariat Duta Museum untuk menyerahkan berkas sesuai instruksi," ucap dia.

Sejumlah persyaratan Duta Museum diantaranya WNI usia 19-30 tahun, berwawasan luas dan memiliki pengetahuan tentang kebudayaan dan museum khususnya di DIY, mampu berbahasa Indonesia, Jawa dan asing dengan fasih dan memiliki waktu cukup untuk menjalankan tugas Duta Museum.

Duta Museum terpilih memiliki tugas utama mempromosikan museum dalam berbagai kegiatan. "Bertugas mengajak masyarakat agar mau berkunjung ke museum. Ini merupakan wujud nyata dari hadirnya Pemda DIY dalam mempromosikan keberadaan museum di DIY," katanya.

Duta Museum merupakan generasi milenial yang akan bertindak sebagai ujung tombak mempromosikan, mengenalkan dan menambah image positif museum pada masyarakat. Maka pada pelaksanaan tahun ini, Duta Museum diambil dari usia 19 tahun sampai 30 tahun.

Ambasador Museum

Dari seluruh pendaftar, akan dipilih 36 besar, lalu diseleksi lagi menjadi 10 besar dan puncaknya satu peserta dinobatkan sebagai duta museum. Meski demikian, peserta dalam 36 besar itu akan dijadikan ambasador museum yang ditugaskan di museum-museum di DIY.

Ambasador museum artinya mereka telah memiliki tugas untuk membantu promosi di museum masing-masing dimana mereka ditempatkan. Di DIY, terdapat lebih dari 50 museum, namun yang telah tersertifikasi dan tergabung dalam Badan Musyawarah



Pameran komunitas binaan Ambssador Museum di Benteng Vredeburg beberapa waktu lalu.

Museum DIY sejumlah 36 museum. Di 36 museum itu lah ambasador museum ditempatkan.

Adapun seleksi peserta dimulai dari seleksi administratif dengan mendaftar online dan mengumpulkan berkas ke Sekretariat Duta Museum. Tahap kedua yakni seleksi 36 besar, yakni dengan menulis esai dan wawancara.

"Mereka kami tugaskan membuat esai. Tidak sulit, mereka hanya perlu menuliskan pengalamannya selama ini berkaitan dengan museum. Kita pengen melihat sejauh mana mereka punya passion di museum dan bagaimana mereka melihat museum. Dari tulisan itu juga akan terlihat bagaimana arakturnya," ungkapnya.

Setelah terpilih 36 besar, mereka akan mendapat pembinaan seputar permuseuman di DIY, public speaking, Keistimewaan DIY, marketing, branding dan lainnya. Setelah itu, mereka ditugaskan untuk membuat satu kegiatan inovatif di museum masing-masing.

Wismarini menjelaskan Puncak Pemilihan Duta Museum 2020 akan dilaksanakan di Sleman City Hall pada

”
Kita pengen melihat sejauh mana mereka punya passion di museum dan bagaimana mereka melihat museum. Dari tulisan itu juga akan terlihat bagaimana karakternya.

Wismarini
Kasi Permuseuman
Dinas Kebudayaan DIY

Minggu (9/2) mendatang. Dalam malam inagurasi itu akan dipilih tiga peserta terbaik dengan satu di antaranya keluar sebagai Duta Museum 2020.

Duta Museum dengan Ambasador Museum kata dia sebenarnya memiliki ketugasan yang sama, yakni sebagai ujung tombak promosi museum. Hanya cakupan ambasador museum terbatas pada satu museum yang menjadi ambasadornya, sementara duta museum cakupannya adalah museum secara umum di DIY.

Ia melihat dari pelaksanaan Duta Museum sejauh ini, berdasarkan rapat evaluasi yang dilaksanakan bersama para pengelola museum, para pengelola benar-benar merasakan pentingnya adanya ambasador untuk pengembangan setiap museum.

Fee Khusus

Duta Museum dan Ambasador Museum memiliki ketugasan selama setahun. Selama itu mereka akan dijadwalkan dalam sejumlah kegiatan, salah satunya safari duta museum. Dalam kegiatan ini mereka akan ditugaskan datang ke sekolah-sekolah mempromosikan museum. Lantaran turut membantu kerja pemda

dalam mempromosikan museum, Duta Museum dan Ambasador Museum juga akan memperoleh imbalan berupa fee dalam satu tahun ketugasannya. Seluruh kegiatan dalam Duta Museum dilaksanakan dengan menggunakan anggaran Dana Keistimewaan.

Duta Museum 2017, Dewi Nur Indahsari atau yang akrab disapa Isye Dewi, kegiatan setiap ambasador berbeda. "Kalau saya karena sebelumnya memang sudah sering berkegiatan di Vredeburg, saya membuat komunitas yang memfasilitasi para peminat museum," kata Ambasador Museum Benteng Vredeburg ini.

Di komunitas itu mereka melakukan berbagai kegiatan, seperti bakti sosial, edukasi sejarah, workshop, nonton bareng film, diskusi, outbond temaik sejarah, teaterikal sejarah dan lainnya. Hal ini kata dia merupakan strateginya untuk mempromosikan museum pada masyarakat.

"Karena saya kerja sebagai reporter televisi, saya kasih space liputan khusus museum. Ada liputan khusus beberapa kali, saya ke museum Vredeburg dan Museum Perjuangan. Kalau ada slot talkshow budaya wisata dan sejarah, saya plotkan untuk permuseuman DIY," ucap dia. (Adv)



Inagurasi Duta Museum 2017.

